



Une nouvelle émission de web radio par les 4eC

publié le 20/03/2021

Descriptif :

Les stéréotypes de genre dans le sport : une émission réalisée en compagnie de la journaliste sportive Mejdaline Mhiri.

Dans le cadre du Projet Eclaircie Media, la classe de 4ème C du collège a passé deux journées complètes en compagnie de Mejdaline Mhiri, rédactrice en chef du journal "Les sportives". A l'issue des ateliers d'éducation aux médias et de travail sur le thème des stéréotypes de genre dans le sport, ils ont réalisé en sa compagnie une émission mêlant interviews et papiers. Bravo à tous les participants et merci à Mejdaline Mhiri pour ces deux journées riches en découvertes !

Découvrez cette émission en cliquant ci-dessous :



Audioblog | Les sportives, Mejdaline et les 4C (Audioblogs ARTE Radio)

La classe de 4ème C du collège a passé 2 journées complètes en compagnie de Mejdaline Mhiri, rédactrice en chef du journal "Les sportives". A l'issue des ateliers d'éducation aux médias et de travail sur le thème des stéréotypes de genre dans le sport, ils ont réalisé en sa compagnie une émission mêlant interviews et papiers. Bravo à tous les participants.